

**SPORC.ID**

# Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dukung Ketahanan Pangan melalui Pendampingan Pertanian

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Dec 5, 2024 - 13:16



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'13", 106°57'16", 821,0m, 80°  
03/12/2024 10:04:10

*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dukung Ketahanan Pangan melalui Pendampingan Pertanian*

*Polsek Nyalindung, Sukabumi* – Dalam rangka mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan pendampingan pertanian kepada warga di Kampung Cinyumput RT 03/05, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.55 WIB tersebut dilakukan dengan memberikan dukungan kepada petani yang sedang membajak dan mengolah lahan sawah. Lahan tersebut rencananya akan ditanami padi sebagai bagian dari upaya peningkatan produktivitas pertanian lokal.

Selain memberikan pendampingan teknis, AIPDA Sudiro juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga, di antaranya:

- Mendorong petani untuk terus berkontribusi dalam mendukung program ketahanan pangan.
- Menginformasikan bahwa warga yang mengalami kendala terkait ketersediaan pupuk bersubsidi dapat segera menghubungi Bhabinkamtibmas.
- Mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap potensi bencana alam, khususnya di musim penghujan.
- Mengimbau agar segera melaporkan kepada aparat terkait apabila terdapat kejadian yang menonjol di lingkungan sekitar.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas kami sebagai Bhabinkamtibmas untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat, termasuk di sektor pertanian,” ujar AIPDA Sudiro.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Pendampingan seperti ini diharapkan dapat memberikan motivasi kepada petani untuk terus meningkatkan produktivitas dan mendukung stabilitas ketahanan pangan di wilayah Sukabumi.